

Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi Sosialisasikan Penanganan Stunting dan Kerukunan Antar Umat Beragama dalam Giat Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Jun 11, 2024 - 13:37



Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, AIPDA Udin, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi melalui program Door to Door System (DDS) pada hari Selasa, 11 Juni 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Kubang RT 02/01, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS ini, AIPDA Udin bertemu dengan Sdr. Aep, Kasi Pelayanan Desa Pasirdatar Indah. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kamtibmas dan menjalin hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat setempat.

Pesan dan Himbauan Kamtibmas yang Disampaikan:

1. **Penanganan dan Pencegahan Stunting:** AIPDA Udin mensosialisasikan tentang pentingnya penanganan dan pencegahan stunting. Ia menekankan perlunya kerjasama antara pemerintah Desa Pasirdatar Indah, Dinas Kesehatan, dan Bhabinkamtibmas dalam upaya ini. Masyarakat dihimbau untuk mengikuti program-program kesehatan yang telah disediakan.
2. **Kerukunan Antar Umat Beragama:** Masyarakat diminta untuk saling menghormati antar sesama umat beragama guna terjalinnya kerukunan yang harmonis. AIPDA Udin menegaskan pentingnya menjaga toleransi dan kebersamaan dalam kehidupan sehari-hari.
3. **Keamanan Lingkungan:** Untuk menjaga keamanan lingkungan, AIPDA Udin mengajak warga untuk mengaktifkan kembali ronda malam. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan untuk mencegah tindakan kriminalitas dan menjaga situasi tetap kondusif.
4. **Pengawasan terhadap Remaja:** AIPDA Udin menghimbau warga untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Ini penting untuk mencegah kenakalan remaja dan penyalahgunaan narkoba.

Kegiatan ini disambut positif oleh warga Kampung Kubang, khususnya Sdr. Aep, yang menyatakan apresiasinya atas perhatian dan himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas.

Kapolsek Caringin menegaskan bahwa kegiatan Door to Door System seperti ini sangat penting untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin. Dengan kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan kondusif.